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Résumé de 1'étude :

le pétrole est le principale, et presque 1’'unique source qui couvre les augmentations continus
des dépenses en Algérie. Sert il existe quelques entreprises qui essayent d’investirent, dans les
différents secteurs économiques ,pousser par leurs motivations et le soutien financier de
I’¢état.la nouvelle politique économique a pour but d’exploité, les ressources locales et pour cela
I’état utilise les collectivité locales ,comme instrument de gestion de cette investissement ,et
pour mieux la géré-il est conseillé de leurs donné un minimum de pouvoir, et de créer des
régles juridiques surtout dans la loi municipal et loi de wilaya qui leurs permettent de prendre
ce role comme il faut.

Mots clé :

L'investissement intérieur . Les Collectivité locales . Les Ressources locales . L'administration locale.
Développement local . Développement économique.

Summary of the Study :

oil is the main and almost the only source that covers ongoing spending increases in Algeria.
Serves there are some companies that try to invested in different economic sectors, pushed by
their motivations and the financial support of the state's New economic policy is to operate,
local resources and that the state uses the local community as an instrument for managing this
investment, and better-managed it is advisable given their minimal power, and create legal
rules, especially in the municipal law and law wilaya that allow them to this role properly.
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Domestic investment. Local Community. Local Resources. The local administration. Local
development. Economic development.



